



# Programa de los festejos del 1 al 5 de agosto de 1923, con motivo de su Fiesta Mayor

**Casino La Constancia.** — Grandes bailes en el magnifico entoldado levantado en el Paseo del Mar, por el adornista Sr. Viñals. El programa de bailes y conciertos correrá a cargo de la orquesta barcelonesa La Filarmónica que dirige el maestro Torelló.

**Casino El Guixolense.** — Bailes de sociedad y conciertos, amenizados por un reputado sexteto entre cuyos profesores figura el eminente violoncelista Sr. Galvez. Los bailes se celebrarán en el salón de esta sociedad.

**Baños San Elmo.** — Conciertos mañana y tarde. Por la noche, bailes de gala en la terraza de dicho establecimiento la cual será profusamente adornada e iluminada. Actuará la orquesta Tzigans de Barcelona. Además en aguas de dicho balneario, se celebrarán cucañas, partidos de water-polo y diversas carreras de natación organizados por el Club Natación Guixols.

**Baños San Pol (S'Agaró).** — Diariamente, conciertos y bailes en la pista instalada expresamente. Servicio permanente de omnibus.

**Monopol Bar.** — Grandes atracciones todos los días. Programas de varietés en los que alternarán las Hermanas Guitart, Caballero Faust, Blanca de Palma y otros artistas de renombre.

**Royal Bar — Eden Concert y Lion d'Or.** —

Conciertos y espectáculos variados todos los días.

**Campo de Deportes del Ateneu Sportiu.** Los días 1 y 2, grandes partidos entre el C. S. Manresa y Ateneu Sportiu.

Día 3, interesante encuentro entre el Farnés Sportiu campeón provincial del Grupo B y el reserva del club local.

Días 4 y 5, sensacionales partidos entre el F. C. Martinenc, campeón de Cataluña y España del grupo B y el F. C. Barcelona.

Sardanas en el campo a cargo de la copla local Unión Guixolense.

Durante los días de aquella Fiesta Mayor actuó con su peculiar maestría la cobla La Principal de La Bisbal, ejecutando bonitos programas de sardanas en diversos establecimientos y lugares de la ciudad. Dichas audiciones tenían efecto a las 12 de la mañana y a las 4:30 y 6 de la tarde y 12 de la noche; esta última audición se daba siempre en el Casino La Constancia. Durante los días 1 y 2 el tiempo se mostró algo inseguro, cayendo algún chubasco por la tarde del día 1. Finalmente se despejó el cielo y se celebraron todos los festejos anunciados. Sin poder calificarla de extraordinaria, la animación fué muy grande. En el campo de fútbol se registraron dos llenos imponentes los días 4 y 5.

I. M.